



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

かがやく自分を育てよう

目指す子ども像

自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子

6年生は、野木中オリエンテーションに行ってきました。とっても立派な態度でした。

さようなら2024、ようこそ2025

令和6年度2学期が25日で終了します。また、あと少しで2024年ともお別れです。お子様にとって、また、保護者の皆様、地域の皆様にとってどんな一年でしたか？佐川野小では、子どもたち、保護者、地域、先生にとって「佐川野小で良かった」と言えるように、できることを考えながら取り組んできました。子どもたちの思い出たくさん増えたことと思います。今後も、保護者の方や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

《11月27日》

【持久走記録会】 お天気に恵まれ、風もなく、あたたかな日差しの中、持久走記録会は、行われました。私たち教職員は、普段の練習の取り組み方はどうだったか、練習で体力がついたか、主体的に考えて練習できたかななどを見ています。持久力を身に付けるための持久走です。自分の7、8割の力を保ちながら長い距離を走ることを目標としていますので、途中で歩くよりは、ゆっくりでも走り続けることをねらっています。お子さんの走りは、練習はいかがだったでしょうか。順位に関係なく、自分への挑戦をしました。現在学校行事のあり方を検討中です。学習指導要領の中に明記されていない内容を実施することの意味や児童が不適應をおこすことなどを考え今後どうすれば良いか話し合っています。ご意見がありましたら学校まで。



【懇談会】 学校より、担任から2学期の様子や冬休みの過ごし方について話をさせていただきました。子どもたちは、この時間に、手話歌の練習をしました。



【親子の学び教室】 人権週間の行事の一つとして、「聞こえないってどういうこと？」というテーマで、聴覚障害者の方の講話を親子で聞きました。手話通訳者の方の仕事も見ることができ、キャリア教育の一つにもなったかと思えます。アンケートにもたくさん答えていただきありがとうございました。詳しくは、人権便りをご覧ください。

【校外指導委員会】 学校より、令和7年度の登校班編成をお願いいたしました。地区ごとに話し合っただけであればと思います。登校班のあり方も検討していただければならないこともお話しさせていただきました。ご意見等ある方は、地区委員さんへお伝えください。1月10日までに報告になっております。よろしくお願いいたします。

【家庭教育学級】12月12日

中田様によるスクラップブック制作。昨年度は、立体のものでしたが、今年度は、数年前に作成したものと同じものを兄弟姉妹で飾りたいというリクエストのもと、作成しました。本校は、全児童保護者を対象に家庭教育学級を開催しています。ぜひ参加してください。



「野木中学区仲よし合同学習会」11月29日

おひさま学級全員で参加してきました。茨城県立自然博物館に行ってきました。いろいろなコーナーを見たり、巨大トランポリンで遊んだりとても楽しそうでした。また、お土産屋さんで、お買い物の勉強もしてきました。上級生が下級生の面倒をみるなどグループ活動もしっかりできました。学校では見られない一面を見ることができました。とても思い出に残ったことでしょう。



《出前授業》

佐川野小では、たくさんの方にお越しいただいて出前授業を行っています。



10月31日(木) 出前授業「地球温暖化」(5・6年生)



11月13日(水)食に関する授業(4年) 11月25日(月) 食に関する授業(5年)



11月28日(木)食に関する授業(6年) 12月19日(木)水墨画体験(6年)

佐川野っ子ふれあい大運動会・作品展に出品して下さった小山内様と講師の杉山様が、水墨画を教えてくださいました。初めて教わったけれど個性あふれる「竹」の作品ができました。

《11月27日 ファミリー班パンジー苗植え》

11月29日までに植えてくださいという指令が出て、班長を中心に、いつやるか考え、伝え、準備して植える活動を行いました。



【11月11日 日光方面5年生】



日光東照宮へ行く前に、だいや体験館にて日光東照宮の10分の1の模型を見ながらいろいろ説明を聞きました。それから、実際に見学したので、とてもわかりやすかったと思



います。ご家族でもぜひ、だいや川公園の体験館へ行かれては？

【11月14日 県立博物館6年生】



6年生は、博物館見学のためにバスを出してくれるということで、応募したところ、許可がおりたので、校外学習に行ってきました。地層の勉強、化石を発掘(?)とはいかないけれど、石を少しずつ削って木の葉の化石が出てきた子もいました。

【11月16日 東武動物公園1、2年生】



1、2年生で東武動物公園へ行ってきました。2年生が1年生の面倒を見ていました。時間を守ってグループ行動できたので感心しました。うさぎ、モルモットなどとふれあうこともできました。

【12月5日 県庁・防災館4年生】



4年生は、栃木県庁と防災館へ校外学習へ行きました。今年度は、知事には会えませんでした。県庁で開かれていた「未来技術体験会」にも参加してきました。

【11月22日、23日 学校教育祭(小中合同発表会、理科展、学校展)】

今年度の6年生は、「佐川野ヒストリー～過去・現在・未来～」を発表しました。来年度、150周年を迎えるということで、子ども達も佐川野小の歴史を調べました。アンケートにご協力いただきありがとうございます。作品展も佐川野っらしい作品が並びました。



【11月7日 5、6年生英語オンライン授業】

佐川野小の特色の一つである英語のオンライン授業。子どもたちも慣れたもので、授業で習ったことをたくさんのALTの先生と英会話をします。

英語で相づちを打つこともできる子どもたち。多少タブレットの調子が悪いときもどこを操作するかも分かるようになりました。

【12月20日 5、6年生英語オンライン授業】

5年生は、今まで通り、たくさんのALTの先生とオンライン授業を実施しました。

なんと、6年生は、タイの現地校「アヌバン小学校」の子どもたちとオンライン授業を行いました。



初めは、日本の代表だからと話があり、緊張していましたが、自己紹介をしたり、質問をしたりとだんだん仲良くなり楽しそうに会話をしていました。最後には、「またやりたーい。」と子どもたち。3学期にまた、できるといいなと思います。



お知らせ1

外壁工事が終わりました。事故なく工事が終了できたのは、皆様のおかげです。ありがとうございました。外観が変わってしまい、今までの校舎を惜しむ声も出るかと思い、レゴブロックで校舎を作成中です。150周年記念事業でもありますので楽しみにしてください。令和7年6月7日土曜日は、「訓蒙館祭」です。地域の方、卒業生も来てください。

お知らせ2

育休中の公文研介教諭の第2子が10月4日に誕生しました。(男の子)お名前は、「創也」くんです。おめでとうございます **おめでとう** !! 11月11日より育休補充の先生として、昨年度支援員として勤務されていた、大川浩先生がおひさま学級担任として赴任しました。また、12月2日から支援員さんの川久保三代子先生が佐川野小へ!! どうぞよろしくお願いいたします。

【2024年最後に】2学期を振り返ると、子どもたちは、勉強、運動、生活と自分の決めた目標に向かって頑張ってきました。達成できたこと、あと一歩だったこといろいろかと思いますが、お子様の頑張りをぜひほめてあげてください。ほめて育てる時代に育たなかった世代にとっては、ほめることが甘やかすことになるかも・・・と思うかもしれませんが、学校では、些細なことでもほめられるとうれしそうににっこり笑顔になる子をたくさん見えています。ぜひ、ほめてください。25日に「学びのすがた」を持ち帰ります。お子様の学習生活の様子を伝えようと、担任が一生懸命書きました。お子様の頑張る姿の一部分しか表現できませんが、それを読みながら、親子でどんな2025年、どんな3学期にするのか話し合っただけだとありがたいです。

どうぞ、よいお年をお迎えください。そして、新しい年もよろしく願いいたします。